

『住みごごち』の良さを求めるご縁のあったお客様に、暮らしに役立つ情報を届ける手作り情報誌



## 専務-ism

## 新築 完成しました



専務取締役  
永井 浩美

見学会には沢山の方にご来場いただきありがとうございました。

ご参考になりましたでしょうか?

この度の住宅は、高断熱・高気密を基本にして10畳用のエアコン1台で35坪の家を全館冷暖房という空調システムを採用しました。

ですが…

内装デザインを大勢の方々に褒めていただいたので、そのお話をひとつ☆

私どもが手掛けるのは注文住宅です。内装デザインもお施主様ごとに違います

床板・建具・壁紙など全て一つ一つ選んでもらうのですが、

イメージを思い描くのは難しいものです。

そこで選択方法の秘訣を! (あくまでも私の場合ですが)

まず、思い描くのは洋服です。

•使ふ色は3色まで  
(白・黒は別物)

チャリーナのカーテン  
(壁紙の色)

インディゴブルー  
(建具の色)

モスグリーンの柄物のスカーフ  
(ちよと使う、柄の壁紙)

挿絵&コメント  
専務画伯

おまけ

ブルーグレー



茶



モスグリーン



今回の我が家がとても気に入った渡辺と専務の会話

「いいな～この家…

私、専務の息子さんとこに嫁に行くんで、こういう家建ててくださいっ!!」

と言ったところ、カンパツ入れずに「こんな嫁いだんっ!!」とバッサリ

やっぱりいつもここで専務をイジってるからだな笑

NO.3



# マイホーム

新築見学会にご来場くださいました  
ありがとうございました  
お家は完成しましたが、  
こちらの特集はまだまだ続きます  
お家が出来上がるまでを  
ご覧くださいね



玄関は白 母屋は青  
このコントラストが可愛いの

## 外壁～水切り缶の技

外壁の一番下の部分、水切り箇所。角隅をキレイに收める  
外壁をつたう雨水が基礎を濡らさないために施工



## ★新機能★

**ベース空調システムとは**  
ベース空調用エアコンの  
冷暖空気を循環器用送風ファンで  
各部屋に供給します

## エアコン1台で空調してみました

ベース空調システムの空気の流れ



## ベース空調システムのあるお家



家中どこでも爽やかで暖かく  
そしてサラッと!  
こんな家を目指します

## 電気工事編

電気工事職人を悩ませたこの管工事

冷暖の空気が流れる音が漏れないように緩く緩く曲げながら各部屋に



## ※Point※



大変の管と配線工事  
急カーブにならないように  
気を付けたよ

今回は『ベース空調システム』について  
ご紹介しました。いかがでしたでしょうか?  
身体に優しい家を目指し、より快適により過  
ごしやすく暮らせるように、日々技術は進歩  
しています。  
次回は効果やメリットなど、もっと深く  
ご紹介したいと思います。

## ちょっと一休み



工事の人達は午前中に1回  
午後から1回と休憩しています  
今回は現場が「会社の近く  
会社事務所内で」一緒に  
集まって休憩していました

専務もかわり談笑  
工事の工程を打ち合わせたり  
時事ネタで盛り上がり  
和氣あい  
あいとして  
います



温度差のない  
空間で1年中快適に  
暮らす家造り



## 渡辺が行く 各月のご訪問！



皆様のお声をご紹介する企画も第6弾となりました

この情報誌持ってヒヨッコリお宅へお邪魔した時のお声をご紹介する企画♪  
今回は、あるモノは利用して安価に、そして頑丈に、車庫の間仕切り工事のご紹介です

～車庫の間仕切～

### 《ご相談内容》

ペットスペース…  
2匹が顔を見る状態でスペースを  
区切りたいの。だけどいつかは取り  
壊すだろうからそんなにお金は  
かけなくてよくて…大型犬  
だから扉がないと散歩に連れ  
出せないし。  
頑丈なものでないと壊しちゃう



### 《ご提案》

では既存のベッドを立てて柵の  
一部として利用しましょう！  
丈夫にする為に横に柱を通して  
他の部分を固定しましょう！  
お互い顔が見える様に  
扉も柵形状にしま  
しょう！



という事で…  
完成しました☆

間仕切した部屋を  
行き来さる扉



先住ワンちゃんと新顔ワンちゃん  
仲良くなれたり



～施工様より～

先住ワンちゃん大好き過ぎて新顔大型ワン君が上に乗るものだから、先住ワンちゃんヒーヒーでした。  
お互いの顔は見れつつ別の空間で過ごす事ができるようになり、本当に良かったです♪



2016年12月号から編集長を命ぜられ、皆様に情報誌をお届けしてまいりました。  
皆様から聞く「こんな事頼んでもいいの？」「大した事じゃないんだけど…」の言葉  
ぜひ何でも聞くだけ聞いて、言うだけ言ってみてください！  
ヒヨッコリお邪魔した時、気軽に声掛けられる存在になりたい。  
皆様にとって『ドラえもんのような存在』になれたらと願っております。

みんなこといいな できたらいいな



### 編集後記

世界中がコロナウイルスで大変ですが、皆様多かれ少なかれ何かしら影響が出ていますよ。耐える時期とは言うものの、いつまで耐えてねばいいの～という先の不安ばかりが過ります。でも「マイナスの事ばかり考えても前には進みません！」私のモットー『笑って笑って笑って☆笑っていれば幸せは向こうから寄って来る』今こそ笑わなきゃ！と毎日1回は大きな口開いて大声で笑うように心がけています。言葉ってあると思うんですね、私。だからプラスな言葉を話して、そして大きな声で笑う。さて、これからも笑って笑っていきますよ☆キャハハハハ



編集長 渡辺潤子